
Municipalidad  de San  Carlos
Comite  lnstitucional de Selecci6n y Eliminaci6n
De  Documentos   (CISED)
Costado Sur del Parque de Ciudad  Quesada
Apartado  No.13.4400 -T6l:   24-01-09-21
archivocentral munisc. o.cr / wwwmunisc.

ACTA  ORDINARIA  No.   007-2020.  AL  SER   LAS  CATORCE   HORAS   DEL  JUEVES

QUINCE   DE   OCTUBRE   DEL   DOS   MIL  VEINTE,   DEBIDO   A   LA   PANDEMIA   QUE

ESTAMOS VIVIENDO  COVID-19,  SE  PROCEDE A  REUNIR  EN  FORMA VIRTUAL  LA

JUNTA  DIRECTIVA  DEL  COMITE  INSTITUCIONAL  DE  SELECCION  Y  ELIMINACION

DE    DOCUMENTOS    DE    LA    MUNICIPALIDAD    DE    SAN    CARLOS.     MIEMBROS

PRESENTES:    MERILYN    ROJAS   SALAZAR   PRESIDENTA   DESDE   SU    OFICINA,

MARLENE ZAMORA QUIROS  SECRETARIA DESDE SU  OFICINA,  TRACY  DELGADO

ZAMORA  DESDE  SU   OFICINA,   SERGIO  ENRIQUE  CORRALES   MIRANDA  DESDE

SU   OFICINA   Y   BRENDY   CRUZ   ROJAS   ASISTENTE   DEL   ARCHIVO   MUNICIPAL

DESDE  Su  CASA DE HABITACION  FOR ESTAR EN TELETRABAJO .----------------------

VISITAS:    MARiA''   FERNANDA    RODRiGUEZ    JIMENEZ    DESDE    SU    OFICINA    Y

REPRESENTANTE    DEL    DEPARTAMENTO    DE    VALORACIONES    Y    GABRIELA

FERNANDEZ  DURAN  DESDE  SU  OFICINA Y  REPRESENTANDO  A  LA  OFICINA  DE

R ELAC I O N ES  PU BL [CAS .-------------- ~ ------------------------------------------------------------------

La  Presidenta  Merilyn  Rojas Salazar,  manifiesta que se da  inicio  a  la  Sesi6n,  toda vez

que cuenta con el quorum correspondiente .----------------------------------------------------------

ARTicuLO  No  1.    Lectura v aprobaci6n de la Aqenda .----------------------------------------

La  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  presenta  para  su  analisis  la  sigulente  agenda  a

desa rrol la r en  esta  Sesi6 n ,--------------------------------------------------------------------------------

I.        Lectura y aprobaci6n  de  agenda .----------------------------------------------------------------

11.       Atenci6n    a    Maria    Fernanda    Rodriguez   Jimenez   y   Mauricio   Alberto   Clarke

Bolafios.       Tema:       Sobre   valoraci6n    a    las   declaraciones   de   valoraci6n    a

propiedades y documentaci6n que se utilizan para darle valor al  mismo .------------

Ill.       Atenci6n   a   la  sefiorita   Gabriela   Fernandez  Duran,   analizar  listri  de  materiales

audiovisuales que tienen en el  Departamento de  Relaciones  Pdblicas .--------------

lv.       Aprobaci6n Acta  No.  05-2020 y Acta  No.  06-2020 .-----------------------------------------
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Acta No. 007-2020
Comit6 lnstitucional de Selecci6n y Elimjnacj6n de Dorj[AITlentos.

V.       Asuntos  Varios  (Analizar:    Temas  originales  que  llegan  a  Secreidria  y  se  deben

de    transferir   al   Archivo.           Emitir   criterio    para    dar   tiempo    valoraci6n    de

documentos).-------------------~„~----_..____
Vl.     Cierre de sesi6n .----------------------- ~~~--~~ ------------------ ~

ACUERDO  No.1.   Aprobar tal  y  como fue  presentada  la  agenda.    ACUERDO  FIRIVIE.

Votaci6n unanime. -~ ---- ~--„-~--„~ ---- ~~--~
CAPITULO     11.          ATENC16N     A     MARiA     FERNANDA     RODRiGl|Fff     JIMENEZ

VALORAC16N A DECLARACIONES DE VALORAC16N A PROPIEDADES.„-~--

ARTicuLO   2.     |9ma   de   documentos   clue   se   utilizan   para   dar  valor_aL±fu

DroDiedades.------------„„-~~-~„~~„_„___..._..._._._
La  sefiora  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  procede  a  darle  el  uso  tie  la  palabra  a  la

compafiera Maria Fernanda Rodriguez Jim6nez.-~-~ --------------------------------- „~

La  sefiorita  Maria  Femanda  Rodriguez  Jim6nez,  manifiesta  por  asuntos  personales  el

compafiero  Mauricio  Alberto  Clarke  Bolafios  no  puede  estar  presente  en  esta  Sesi6n.

El   tema   que   tratariamos   en   esta   Sesi6n   es   en   cuanto   a   documentos   que   su

Departamento  utiliza  para  darle  valor a  algunas  propiedades,  se  adjunta  el  estudio  de

registro  de  la  Propiedad,  una  copia  del  plano  de  la  propiedad,  una  copia  de  referencia

de  la  ARIED  que  nos  indica  en  qu6  Iugar  esta  ubicada  la  propiedad  y  dos  hojas  de

campo,  a fin que  los  inspectores  informen si hay construcciones y los datos del terreno.

Cuando se va a archivar el documento final del nuevo valor de la propielpd,  se procede

a  desechar:   la copia del  plano,  Ia  copia del ARIED y el estudio del  Registro,  ya  que son

solo copias.~-~ ----- ~~~~-~~~~--~-~~„
La  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  maniflesta  que  especialmente  el  ARIED  esta  en

constante   modificaci6n   y   manipulado   por   muchas   personas,   por   lo   {anto,   es   muy

importante  que  resguarden  ese  documento,  ya  que  en  caso  de  una  apelaci6n,  ese

documento es con el cual se bas6 el  Departamento de Valoraciones para darie el nuevo

valor a la propiedad. ~~-~-~~~~~-~~~___rty..___
ACUERDO  2.   Recomendar al  Departamento de Valoraciones que los documentos que

utilizan  para  hacer las valoraciones a  propiedades,  se procedan  a  resguardar junto con
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la  valoraci6n,  ya  que  eso  es  lo  que  les  indica  de  donde  fue  que  tomaron  los  nuevos

valores a la propiedad analizada. ACUERDO FIRME.  Votaci6n unanime. ~ ------

CApiTULO  Ill.    ATENC16N  A  GABRIELA  FERNANDEZ  DURAN,  DEPARTAMENTO

DE RELACIONES PUBLICAS .----------- ~~~~~~~~-~~ -----------------------
ART[CULO  3.     Analizar  llsta  do  materialos  audlovisuales  del   DqLia|tamonto  ¢Lg

Relaciones Pdblicas .---- ~-~~~-~ ---------------------------------------------
La  sef`orita  Gabriela  Femandez  Duran  representante  del  Departamento  de  Relaciones

Pdblicas,   manifiesta   que   la   v    ta  cle      lla   es\  eh   Cuanto   a   la   valoraci6n   de   mucha

documentaci6n o informaci6n que existe+ en casettes, video citas,  que sP encontrb en el

Departamento de  Relaciones  P   blicas  cuanclo  ella  llego  a trabajar+  para  lo  cual  adjunta

la lista q ue tiene a I.a+ fecha .----------- „ ----------i.-.---.. _~„„ .......... _...+.._...__._.._..__ .......

lnventario de archivos multimedia en CD
Aha deproducci6n Tipo de archivo

Audio Video Fotografia

2000

24KbLBromQ,ADSC

4KbHimr}oa!equ!po de SamCarlos

2003 3KbCuhaBieneslrmuebles

2005 1.10 Gb -Rer!dici6ii deCuentasAlcaldia

2006 205 ivib -ObrasPt`.`1u!iicipa les

2007 107 Mb ~ Fc]tos entregatieregalesSantaRosa
32c! .2  Pttlb -RevistaeRend-ici6ndecuenlas-PDF

12.8 [\4b -Planeaniiento y 214 Mb -Reiidlcion de
?2.9 Mb -Presentaci6ngntl&r

canciones ADSC Guentas Alcaldia PQ`Qjwi, Oficina de ]aMuier

6.68 Mb - Cuiia pagina
168 l\,qb -Spotmantenimientodepropisclade5

50-2 Mb-Fotografiastarc!es

web munic.ipal taijrinas en elestac!io
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2008

42.6 Mb -Spot paginadewebmunicipal

114 Mb -2 spot cieAcusductos

28,3 Mb -SpotDeclaraci6nDropedades

148 lvib -Spotimpuestos

162 Mb -SDQt Patentes
168 l\{1b -Spot aceras ylotes

2009

i97 Mb -SootLaTiara

522 Mb - ProyectoURBALOficinadelaiviuier

10 Kb -Curias perifoneo 263 Mb - Spot
Camimata Ambiental Caminata Ambiental

1.21  Gb -DocumentalZonaNorteuparaquevue!vanlagmariDosas"

816 NIb -Rendicidn decuentasAlcalciia

4.09 Gb -video etyen{o31dediciembredisco1

141  Mb -Spot CierreSemanaSama

151  Mb -Spotimpllestos

120 Mb -Spot Bienes!nmueblEs

96.1  Mb -Spet Bienesliimiieb!esForfuna,39.9Fvib-SpotFQriuma169Fndb-SootFtarEkinQ

8`22  Gfo -FestivalHerencias:Venecia {2c]iscos)

121  Mb -Demos yproyectoActividadFlamenco
1.24 Gb -Renclsci6n deCuentasAlca]dia 564 Mb _FotografTas31  cied'-b

IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii=

6.89  Gb -Evemo 31  declicieFTibre2discos
lclem   re
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119 Mb - Spat Bienes!nmueblesHTrimestre

132 Mb -Soot ObFas
210  Pw'1b -Spot Nuevoesfadio

171  i'.;qb -Obras Ciuc!adQuesacfa

128 F`v'Eb - Spet sistemacelular

131  Mb -Spot Obras
107 twth ~ Spot BienesCualtotrimestre

221  [vib - Spotprovecto§

39S Mh - Scot zEc"a
94 P.J`1B -!nvitaci6n aRendici6ndecuentas

2 Kb - Cuha Actividad
85.8 R`'1b -VldgoPromocionalTercerCie!o

499 Mb -Fctografias

Vlsita Laura  Chinchilfa ConciertQ TercerCielo

4 Kb - J~ing!e de[ * 3.71  Gb - Fesstval
J 1-34 Gb -F®tografiasSefioritaSanCarlos

Centenario CQrgografico de Baile

2 Kb -Cuha lvtorosidad
* 4.13 Gb -CertamenSefioFitaBanCarlos 568 Mb - FotografiasFestivaldelaCanci6n

5.@8 Gh - Fest!val de la

ft 31 5 Mb -FotografFas

Cancidn {2 discos} Con{:ierto Gilberto§antaFflsa,

3.35 Gb -RodEolnteri!istitucional
* 311  Mb -FotografiasTopeSanGarlos

2.82  Gb -FestivallntEmacicma!deBandas

ft 333 Mb - Sesi6nFotograticaCertamenSefioritaSanCarlos.

i2.14 Gb ~ Desfile  15ciesctiembre

353 lvSb -g!:enij2 ExpoVenecia

6 88 Gb -Tops SanCarios(2ciiscos}
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164 I{;1b -Spei LaTesalia

88.S Mb -Spot Bigneslnmuet)IesIllTrimestre

87.2 Mb ~ Invitaci6nactividadconLauraChinchilla

4.39 Gb -Final RocleoInterinstitucional(2discos'

2 Kto - Perifoneo 245 Mh -Spot 31  de
Suspensi6n c!e Aqua diciembre

98.7 Mb -SpotimDuestoDatentes

2.33 Gb -Festival deBaileCoreoffrafico

737  Mb - Rendicidil decuent.asAlcalti[a

433  I'ij!b -Flash ELQ.Q*resl'mldo

69  1  f`vSto -inauguraci6nOficinadelaivtuier

66.9  P\i`lb ServiciosOficinac!elaMuier

1 33.8 r,¢'ib -spotsRampasf2discosi

1001,,.,qb -SpotInvitaci6nRecrearte

1.07 Gb -Flash  D!Idscompleto

62.9 Mb -CabalgataParienfe

141  Mb -SpotAoueductos161Mb-ProgramaAcci6iiMiinicipa]

2.12 Mb -Documentos 1 -04 Gb -FctografiasFestivalCoreoQfafico308Mb-Fotos
lnvestigaci6n de

satjsfacci6n del usuario
84.3 Mb -Rendicj6n

Eniace Comunal yUnidadT€cnica.3.19Gb-EntrevistasplanesRec!ulaclores Alcaldia actubre2013

302 i'vqb -Invitaci6IireumonesPlandeDesarrollo
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901  I+Jib -Spess Bienes!nmuehles

122 Mb -Spot AcerasArt^75

158 Ply'1b -videoReunionHombres

160 Mb -ProyectosDesarrolloSocial

785 l`dlb -ProgramasAcci6nMiiniciDal

94.3 Mb - Spat obrasvarlas

85.4 Mb -Spot puenteGQqfic!ug

1ti9 fu'{b -Spct cierreSemanaSanda¥Rendici6nUTGVM201'3

142.$5 Mb 83.3 Gb 2.6 Gb

* Ya se encuentran respaldados en Fotos (F:)

lnventario de archivos multimedia actualmente en Fotos (F:)

Ajio de Tamafio de
producci6n archivos

2010 34.8 Mb
2011 11,8 Gb

2012 3.28 Gb
2013 5.84 Gb
2014 2.66 Gb
2015 9.43 Gb
2016 40.5 Gb
2017 44.9 Gb
2018 1.56 Gb

lnventario de archivos multimedia en otros formatos
a-16 Mini Digital Video cassettes (VCR):

1-Oficina de  la mujer    2007.
2-Avances #1.
3-ANances #2.
4-Avances #3.
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5-Avances #5.
6-Avances #6.
7 - ANances #7 .
8-Avances #8.
9-Avances #9.
10-Avances #10.
11-Prog. Avances.
12-Crudos Alfredo.
13 y  14  -Municipalidad

15-Balneario -Botica 2.
16-Anuncios 2004

b-3 videocassete L-500 (Beta max):
1-   Sin  titulo.

2-Sesi6n de  la  Municipalidad de San  Carlos 01  de mayo de  1990.
3-   Traspaso Municipal 01/05/1986

c-2 cassettes de audio:
1-Fernando Chaves.
2-Sin  titulo.

d-15 djsquettes de computadora:
1-   Vista panoramica Parque Nacional del Agua Juan Castro Blanco -Otto

Corrales
2-   Notas AI  Dia.
3-   Historia de Villa Quesada. Alfonso Vargas Aragon6s
4-   CROC.  Margarita. Alcantarillado Sanitario.
5-   urbanizaci6n 25 lotes Santa Rosa de Pocosol.  SR Carlos Garcia.
6-   92 aniversario.  Municipalidad de San  Carlos.
7-   Fotos Juan Castro Blanco.
8-   Brochure Asoc.  Mujeres Ambientalistas 4R.  San  Luis de Florencia.
9-   Estadistica  INEC.
10-Reglamento  uso de  la maquinaria.  Reglamento del mantenimiento manual de

caminos.
11 -Plan  Regulador.
12-Sr.  Marco Tulio Araya.  Alcantarillado sanitario.
13-Presentaci6n .
14  y  15-Sin  titulo.

El   compafiero   Sergio   Enrique   Corrales   Miranda,   manifiesta   que   con   base   en   los

nombres   que   tienen   los   diferentes   documentos   que   estan   resguardados   en   forma
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digital,   pareciera   que   son   de   valor   cientifico   cultural,       Esa   informaci6n   se   la   ha

presentado  a   la   Comisi6n   de  Tecnologia  de   la   lnformaci6n,   a  fin   que  se   le  d6   un

respaldo mss g ra nde. -~---~~--„~ ------------------------------------------------------

La  sefiorita  Gabriela  Femandez  Duran,  expresa  que  la  problematica  es  en  cuanto  a

documentaci6n  que  existe  en  otros  formatos  que  actualmente  en  la  Municipalidad  no

hay  medios  para  recuperarios,   por  lo  que  se  debe  de  contratar  a  alguna  empresa

extema  que  si  pueda  recuperar esa  infctrmaci6nT  For lo tanto,  se  compromete  a  enviar

al  Comite  lnstitucional  de  Selecci6h  y  Eliminaci6n  de  Documentos  la  lista  de  material

que es la mss antigua, a fin que se tome una decisi6n al respecto.~-~ ----------------
ARTICULO 4.   Almaconamionto y valid.ez dol, material  audjovisual  qua  produce el

Det)a rta mento de Rlelaciones P d bl icas.~ ----------------------------- T ----------------------------

La  seF`orita  Gabriel;  Femandez  Duran,  manifiesta  que  se  debe  de tbmar  una  decisi6n

en   cuanto   al   alniacenamiento   y \validez   de+material   audjovisual   que   produce   el
;

::::p::e::a:::,n:p:a:::i::;i;::e:nm:i;:::svo.c,a:e:sin:e::ir;:::;to:i:f?o::tuaf:o:;::::h:a:;

. .a l- , .

q ue resg u a rdar y ppr que tlem po ------------------------------------------i -------------------------------

La  sefiorita  Brendy` Cruz  Rojas,  manifiesta  que  en+cuento  a  ia+i+odrcci6n  dooumental

que   genera   el    Departamehto   de.+Relaciones+  Ptlblicas   el   Comite    lnstitucional   de

Selecci6n  y  Eliminaci6n  de  documentos tiene que enviarlo  a consulta  ante  la  Comisi6n

Nacional  de  Selecci6n  y  Eliminaci6n  de  Documentae  del  Archivo  Nacional.    Si  desde

ahora se debe de hacer una lista de los dife+6ntes materiales que estan generando.~

La  sef`orita  Gabriela  Fernandez  Duran,  expresa  que  el  siguiente  paso  que  debe  de

hacer  el   Departamento   de   Relaciones   Publicas   es   un   inventario   de   los   materiales

electr6nicos  que  tienen  en  el  Departamento.  Ademas,  informa  que  existe  por actividad

in uch isimas fotog rafias .-------------------------------------------------------------------------------------

La  sefiorita  Brendy  Cruz  Rojas,  manifiesta  que  existe  una  politica  del  Archivo  Nacional

que solo  se  permiten  por actividad  de tres a  cinco fotografias,  por lo  que se debera  de

crear   una   Comisi6n   o   desde   el   Departamento   de   Relaciones   Ptlblicas   deben   de
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seleccionar y clasificar las fotografias mss alusivas de cada evento.  Las fotografias que

no  se  utilizarian,  se  podrian  donar  a  la  Vice-Alcaldia  ahora  que  estan  realizando  el

Museo  Virtual   o   tal   vez   al   Ministerio   de   Educaci6n   o   alguna   otra   lnstituci6n.      Las

fotografias  que  no  se  utilizarian  se  podrian  mantener en  un  disco duro  mientras  se  les

u b ica en  otro  I uga r .---------------------------------------------------------

CApiTULO IV.   APROBAC16N ACTA No.  05-2020 Y ACTA No.  06-2020 .------------------

ARTicuLO 5.   Lectura v analisis del Acta No. 05-2Q2Q: ----------------------------------------

La  sefiorita  Brendy  Cruz  Rojas,  procede  a  dar  lectura  al  acta  No.  05-2020  de  fecha

Mi6rcoles 26 de agosto del 2020,  la cual  luego de ser leida y analizada .---------------------

ACUERDO   3.     Se   procede  a   modjficar  el  Acuerdo   No.   02  del  Articulo   No.   02  del

Capitulo  11,  del  Acta  No.  05  celebrada  el  26  de  agosto  del  2020  en  cuanto  a  que  los

expedientes  semestrales  de  metas  para  el   PAO  2013,  2014  y  2015  de  Relaciones

Publicas,  los  cuales  son  una  copia  que  se  envi6  a  Planificaci6n  se  autoriza  a  que  se

mantenga  por dos  afios en  el  Departamento de  Relaciones  Pdblicas y  luego se envien

al Archivo  Municipal  para  proceder a  realizar el tramite de  ley para  su  eliminaci6n. Toda

vez   que   el   que   se   resguardaria   seria   el   que   se   localiza   en   el   Departamento   de

Planificaci6n.  Ademas,  lo  que  se  mantendria  en  correspondencia  con  el  Departamento

de   Planificaci6n   es   la   carta   de   traslado   de   dicho   expediente.   ACUERDO   FIRME.

Votaci6n  unanime .---------------------------------------------------

ACUERDO  4.   Aprobar el  Acta  No.  05-2020  con  la  correcci6n  apuntada  anteriormente.

ACUERDO  FIRME.   Votaci6n  unanime .------------------

ARTicuLO 6.  hiura v analisis del Acta  No. 06±929± ----------------------------------------

La  sefiorita  Brendy  Cruz  Rojas,  procede  a  dar  lectura  al  acta  No.  06-2020  de  fecha

Jueves  17 de setiembre del 2020,  la cual  luego de ser leida y analizada .--------------------

ACUERDO  5.    Aprobar  el  Acta  No.  06-2020  tal  y  como  fue  debidamente  presentada.

ACUERDO  FIRME.   Votaci6n  unanime .---------------------------

CApiTULO V.   ASUNTOS VARIOS .-----------------------

ARTic u LO 7. Bg£±±mLentos 9 ria i n aJ±§£pjg!:!±±a±gj!jgj±a±JP±
i£±Lorreos electr6nicos que IIeqan a Secretarfe -------------------------
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La  sefiorita  Brendy  Cruz  Rojas,  manifiesta  que  el  Departamento  de  Secretaria  recibe

diferentes documentos que  se tienen que  presentar ante el  Concejo  Municipal  para  ser

analizados  entre  los  que  estan:  Presupuestos,  Manuales  y  otros.  La  preocupaci6n  es

que Secretaria  los  recibe en  original,  el Concejo  los aprueba y la  Secretaria ese mismo

documento    si    no    se    le    hizo    ninguna    variaci6n    lo    devuelve    al    Departamento

correspondiente   para   que   realice   los   tramites   correspondientes,    por   lo   tanto,    la

Secretaria  del  Concejo  Municipal  no  se esta dejando  nada  de ese documento.   Lo que

deberian es dejarse por lo menos una copia de dicho documento .------------------------------

Debido a esta situaci6n de dudas que nos quedan y al  ser virtual  la  Sesi6n,  se  procede

a  llamar a  la  compafiera  Marilyn Arce  Cervantes del  Departamento de  Secretaria,  a fin

q ue  nos acla re  las d udas .------------------- ~ ---------------------------------------------------------------

La sefiora Marilyn Arce Cervantes,  Encargada del Archivo de Gesti6n del Departamento

de Secretaria del Concejo Municipal,  manifiesta que en cuanto al tema de Presupuesto,

ese si  queda  constando en  las  actas de  las  Sesiones  Municipales,  pero,  no  nos queda

en fisico.   Tambien  nos preocupa por ejemplo:   1os Manuales quedan  constando en  los

folios legales de ]as Actas,  pero,  en el Departamento no quedan  los documentos fisicos

en el expediente de las actas de Sesi6n.   Todo esto,  es  una  preocupaci6n  que tiene la

Auditoria  lnterna, ya que no hay una forma de comprobar que el documento presentado

a la Sesi6n  Municipal es el mismo que quedo constando en las actas,  siempre y cuando

el mismo Concejo  Municipal  Ie hay realizado alguna modificaci6n .------------------------------

Luego de  haber escuchado a  Marilyn Arce Cervantes,  se llega  a  la conclusi6n que este

es  un tema que se debe de analizar en  una  reuni6n entre Archivo Municipal,  Secretaria

y Aud itoria  I nterna .--------------------------------------------------------------------------------------------
•t,

ARTICULO 8.   Vi encja de los Memorandum Circulares.-------------------------------------

La  sefiorita  Brendy  Cruz  Rojas,  informa  que  con  base  en  consulta  que  le  hiciera  una

funcionaria  del   Departamento  de  Ai)ditoria   lnterna   Municipal  en   cuanto  a   circulares,

memorandum,   los   cuales   se  estan   recibiendo   por  correo  electr6nico,   por  lo  que   la

pregunta  es  que  hace  ella  con  esos  correos,  si  los  deja  en  los  correos  electr6nicos  o

eso los tiene que migrar a  la carpeta _SGD,  por efecto de archivo.   Se aclara que dicha
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carpeta  fue  creada  como  una  medida  de  mitigaci6n  de  emergencia,  pero,  ya  se  esta

convirtiendo  en  un  Gestor  de  Documentos,  el  cual  no  es  el  6ptimo.   Por  lo  tanto,  el

CISED tiene que tomar un  acuerdo de vigencia  para  esos documentos facilitativos que

van  a  migrar a  la  carpeta _SGD y son  solo copias,  ya  que el  original  es el  que tiene el

Departamento   que    lo   creo.    La   vigencia    hay   que   sefialarla    para    las   circulares,

memorandum,   que   no  sean   producidas   por  mi   dependencia,   quiere  decir,   que   las

circulares,  memorandum,  que  van  a  tener  una  validez  de  mss  afios  serian  los  que

fueron    creados    en    equis    departamento.        La    copias    que    llegan    a    los    otros

departamentos,  se  les  podria  dar una  vigencia  de  un  aFio y luego se  podria  proceder a

eliminar,  dicha eliminaci6n  lo  realiza  el  CISED .---------------

ACUERDO 6.   Se procede a dar vigencia administrativa a los documentos de Circulares

y  Memorandum  que  son  los  recibidos  por  los  departamentos  por espacio  de  un  afio  y

luego    se    procederia    a    enviar    al    archivo    Municipal    para    la    eliminaci6n    segdn

corresponda.   Se   aclara   que   los   memorandum   y   circulares   que   envian   en   forma

electr6nica  los  Departamentos  que  los  crean  esos  se  mantendran  en  custodia  en  la

carpeta _SGD.  ACUERDO FIRME.   Votaci6n  unanjme .---------

CAPITULO Vl.   CIERRE  DE  SES16N .----------------------------

ARTICULO No.  9.   Finalizaci6n de Sesi6n.
AI  SER LAS  QUINCE   HORAS   CON   TREINTA   Y   CINCO   MINUTOS,   LA   SENORA

PRESIDENTA INTERINA,  DA POR CONCLUIDA LA SES16N.

if - S .
Merilyn  Rojas Salazar

Presidenta
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